



“Trampa” mató a cuatro militares, ratifica AMLO

Aguililla. El Presidente confirma decesos por emboscada del CJNG; Ramírez Bedolla despliega operativo en esa zona

PEDRO DOMÍNGUEZ, CÉSAR CABRERA Y CÉSAR CUBERO
CDMX, MORELIA Y MONTERREY

Trampas como las que tendieron delincuentes en Aguililla son los hechos a los que se tienen que enfrentar las fuerzas armadas en el país, afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En la conferencia mañanera de Palacio Nacional, el mandatario confirmó la muerte de cuatro militares en aquella localidad de Michoacán y mandó su pésame a los familiares.

“Fue en la Tierra Caliente, en Aguililla, en una comunidad; (los soldados) se enteraron de un campamento, fueron al campamento hasta donde pudieron llegar, lo hicieron en vehículos, luego caminaron, pero de regreso ya no tomaron el mismo camino sino otro y ahí en la maleza había una trampa, un explosivo, y venían juntos y por esa explosión ahí mismo falleció un militar y luego atendieron a los heridos pero no pudieron salvarlos”, relató.

El jueves se dio a conocer que una célula ligada al cártel Jalisco Nueva Generación atacó a los elementos del Ejército en los límites de Tepalcatepec y Aguililla. Los reportes señalaron que los militares fueron agredidos con explosivos en una brecha del cerro Las Cocinas.

En ese contexto, López Obrador comentó: “Fue muy lamentable, yo mando mi pésame a

La mayor cifra en 12 años. NL: 116 homicidios en el febrero más violento

La inseguridad en Nuevo León relacionada con los delitos de alto impacto escaló un peldaño más al cerrar febrero con 116 homicidios dolosos, la cantidad más alta para un segundo mes en los 12 años recientes. Cifra que se ubicó, además, como la segunda mayor en la historia delictiva de la entidad para un mes de febrero, solo por debajo de los 192 crímenes reportados en el de 2012. Mientras que el recién

finalizado tuvo un alza con respecto al de 2023, de 28.88 por ciento, al pasar de 90 muertes violentas a 116 en 2024. Destaca que dentro de la crisis actual, enero pasado se colocó, con 117 homicidios, como el primer mes del año con más asesinatos en los últimos 12, es decir, en este caso solo por detrás de los 149 en enero de 2012 y los 144 del de 2011. En conjunto, enero y febrero de este año acumularon 233 homicidios dolosos.

sus familiares, están siendo ya atendidos. Es lo que tiene que enfrentar el Ejército, la Marina, la Guardia Nacional, las fuerzas armadas”.

Por separado, el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, informó que se desplegó un operativo en el municipio de Tepalcatepec tras esa emboscada, al tiempo en que descartó que los enfrentamientos se prolonguen.

“No hay riesgo de que se extiendan. Hay un operativo en la zona, tanto de la Secretaría de Seguridad Pública como de la 43 Zona Militar. Tuvimos una reunión de seguridad en la mañana y se está atendiendo el caso”, dijo.

Reconoció que “es una situación que tenemos y que se ha presentado en otras ocasiones”, pero que se atiende de manera inmediata.

Ramírez Bedolla negó también que la ola de violencia vaya a afectar los próximos comicios. Al respecto, adelantó que en los próximos días sostendrá una mesa de gobernabilidad con órganos electorales y partidos políticos.

“Hay que tomar medidas específicas ante el tema. Se está convocando al próximo jueves a una mesa de gobernabilidad y seguridad con el Instituto Electoral de Michoacán, el INE y los partidos”, declaró el gobernador. ■